



S28







13 contrats pro maintenance

FM a accueilli le 4 juillet dernier 13 nouveaux contrats pro pour le métier maintenance. Après un passage à l'atelier école MAI, ils intégreront les différents ateliers des pôles PSA et Renault pour une durée de 18 mois. A noter, deux jeunes femmes font partie de ce premier groupe de "contrats pro Maintenance".







Que de Bêtises !..

Le groupement d'achats du Comité d'Entreprise propose une gamme de bonbons d'antan et régionaux : chuques du Nord, nougat, babeluttes, pastilles du mineur et bêtises de Cambrai. Menthe, anis, pommes, violettes, caramel, tutti-frutti... Chacun trouvera la "bêtise" à son goût !







'Goodwood Festival of Speed'

Du 30 juin au 3 juillet, Citroën participait au Festival of Speed de Goodwood en Angleterre. Pour ce festival très attendu, la Marque a démontré aux 180 000 spectateurs son savoirfaire en termes de design et de technologie grâce aux Citroën DS4, Survolt, DS3 R3...







Réfection des allées piétonnes

Depuis quelques jours, différents corps de métiers travaillent à la rénovation des allées piétonnes. Après avoir cassé les dalles et préparé le terrassement, une imposante "motopompe" s'est déployée durant une matinée complète pour couler le béton des deux côtés de la route.





Réfection des allées piétonnes

Un procédé spécial permet d'empêcher la prise du ciment en surface. Une fois sec, le nettoyage au Karcher de l'ensemble de la zone coulée permet de faire réapparaître les graviers en surface. Ainsi, la nouvelle allée prend forme. ... /...





Réfection des allées piétonnes

Une fois terminée, l'allée d'un seul tenant assure aux piétons une circulation en toute sécurité. Ces réfections se font aux abords du bât. 2 et devant le bât. 1. Elles servent de "zones test" pour vérifier la bonne tenue dans toutes les conditions météo, y compris en hiver. La réfection de l'ensemble des allées sera envisagée en fonction de cet essai.







Règle de sécurité durant les travaux congés

Durant la période des travaux d'arrêt, le port de la casquette de sécurité est désormais obligatoire pour tous, (salariés FM et entreprises extérieures) dans tous les bâtiments. Dans certains secteurs, selon les risques identifiés lors de l'inspection commune, le port du casque de sécurité sera nécessaire (mention dans le plan de prévention).





2ème "joint venture" en Chine avec Changan

La Commission Nationale de Développement et de Réforme Chinoise a approuvé officiellement la création de la joint venture avec le constructeur "China Changan Automobile Group". Cette deuxième unité de production de PSA Peugeot Citroën en Chine produira des véhicules particuliers et des utilitaires légers. ... / ...



2ème "joint venture" en Chine avec Changan

La joint venture aura, au départ, une capacité de production annuelle de 200 000 véhicules et moteurs. Elle disposera de deux lignes de production. Les véhicules destinés à être produits sur ce site seront équipés, entre autres, de moteurs EP dont une partie des pièces sera produite à Française de Mécanique et expédiée pour l'assemblage sur place.







EC5, un projet qui avance!

Le 12 juillet, **Pascal DUMAS**, Chef de Projet Lancement Industriel et **François CARISSIMO**, Responsable de Projet TU/EC/ES/EW de la Garenne ont invité toutes les équipes FM impliquées dans le projet à une présentation sur l'avancée du projet EC5 et les enjeux de ce futur lancement qui interviendra en 2012. ... / ...





EC5, un projet qui avance!

Les premières versions "pré-série" de ce moteur dérivé du moteur TU5JP4 ont été montées sur les lignes de production durant la semaine 27, sous l'œil attentif des membres de l'équipe projet. A un an de son démarrage série, ce nouveau moteur effectuera bientôt ses premiers tours sur les bancs d'essai.









En ce moment, le Bureau VVP vous propose une prime de 3 500 € sur 3008 essence en **VVP** stock. Autre opération : la 3008 active 1,6L VTI 120ch avec peinture métallisée à partir de 16 716 €. Pour tout renseignement, contactez Agnès Dalibon au 8 31 37.









On a gagné! On a gagné!!!

Samedi 2 juillet, 110 joueurs ont participé au 39ème challenge inter ateliers de football. C'est l'équipe de l'usinage des culasses EP qui a remporté le challenge en battant en finale l'assemblage EP par trois buts à zéro.







Une PIATHS à 400 € chez les pompiers

Marc GRIBOVAL, Didier COMPARON et Dominique BOUZIER ont été récompensés pour avoir proposé d'équiper le centre de secours d'un "bloqueur de tête" afin d'immobiliser le blessé avant le transport. Bravo aux piatheurs!







Les vestiaires à l'heure d'été!

Avant le départ en vacances, n'oubliez pas, si vous disposez d'un vestiaire, de le vider complètement, de le laisser ouvert et d'emporter votre cadenas. Il sera prêt pour être désinfecté pendant le mois d'août.







Un nouveau double podium pour le moteur Renault

2 moteurs Renault RS27 ont terminé dans le top 3 au Grand Prix de Grande-Bretagne qui s'est déroulé à Silverstone. **Sebastian Vettel**, pilote Red Bull Racing-Renault, a assuré la 2ème place derrière le vainqueur, **Fernando Alonso**. **Mark Webber** termine 3ème, permettant ainsi au RS27 de totaliser 16 podiums cette saison.







Une équipe de choc !!!

Les finales du challenge Cercle 2011 pour le hand-ball ont eu lieu Jeudi 30 juin : la 1ère place a été remportée par DIMP1. La 2ème place revient à DIMP/CIAO et la 3ème place à PMP moteur TU.







Une PIATHS à 400 €

André Guilloux et Guillaume Carlus, techniciens à l'usinage des arbres à cames du moteur D, ont été récompensés pour avoir eu l'idée d'intégrer un poste de contrôle dans le flux pour éviter de créer des rebuts sur la mesure largeur collerette arbre à cames. Félicitations!







Espace Mobilité et Développement Professionnel

Retrouvez à l'EMDP les nouveautés de la semaine : offres d'emploi à l'international, offres de postes Renault et FM, et missions PSA. Votre espace est disponible tous les jours de 9h à 15h, une permanence RH est assurée tous les vendredis de 12h00 à 14h30 (sans rendez-vous).







Participez au jeu concours "Code de la route"

Un jeu concours sur le thème du code de la route vous est proposé actuellement. Toutes les personnes qui totaliseront 35 bonnes réponses, participeront à un tirage au sort qui permettra de gagner de nombreux lots, dont 3 stages sécurité sur circuit. Les questionnaires sont à rendre pour le jeudi 1^{er} septembre au service communication.







Un déménagement réussi!

Pour libérer les surfaces nécessaires à l'implantation du projet EB, les services intervention et outillage du DT se sont regroupés et installés au bâtiment 1, près du laboratoire central. Bravo à toutes les équipes pour avoir assuré leurs prestations pendant le déménagement.







Lifting du restaurant n°2

Fermé depuis début juin, le restaurant n°2 est en travaux afin d'accueillir le personnel de FM et d'assurer des menus plus inventifs : pasta, pizzas, légumes de saison, des plats exotiques... La réouverture est programmée le 5 septembre.







Les offres d'été de MU by Peugeot

A l'occasion des vacances, les sites Mu by Peugeot proposent des offres d'été. Pour la France, vous pouvez louer un Patner Teppee avec barres de toit, 3 portes-vélos et vélos pour 177 € pour le week-end. Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site www.mu.by.peugeot.com







1ère UEC à l'étape 1 à PTSI

Le 7 juillet dernier, **Sébastien Derrey**, du service DRH/Excellence et Formation a officialisé le passage de l'étape 1 de l'UEC Méthodes Maintenance Transversale de **Benoit Hutin**, en présence de **Hervé Régniez** et **Franck Serant**. Bravo à l'équipe.







Jeudi 21 juillet : votre rendez-vous Com'

A la veille des départs en vacances, le sujet du rendez-vous Com' est consacré à la prévention des risques routiers. Pour le pôle PSA, un arrêt de production est programmé : 11h30 pour les équipes du matin, 17h15 pour les équipes de l'après-midi et 01h15 pour les équipes de nuit.







Economie d'énergie durant les congés

Avant de quitter les postes de travail pour les congés, pensons à arrêter les installations de production en respectant les gammes d'arrêt, en éteignant les appareils bureautiques (PC, écran, imprimante locale, téléphone, climatisation de bureau et l'éclairage...)! La consommation d'énergie doit se limiter aux seuls travaux réalisés pendant cette période.







Le Comité d'Entreprise ouvert en août

le Comité d'Entreprise reste ouvert durant le mois d'août de 10h à 12h et de 13h à 16h30, sauf le lundi matin. N'hésitez pas à vous y rendre pour des tickets d'entrée pour les parcs d'attractions, piscines, centres culturels...







A Bruxelles, la DS4 flotte comme un songe d'été

Pour accompagner le lancement commercial de la DS4, la marque a décidé d'étonner avec une campagne promotionnelle des plus 'créative technologie'. L'idée est d'accrocher des ballons, en forme de nuage, habillés de la DS4, à tous les rétroviseurs des voitures garées dans les rues. Ouvrez l'œil!







La qualité au rendez-vous aux culasses EP

Le 29 juin dernier, une manifestation aux culasses EP a réuni les fabricants et les métiers support. L'objectif était de valoriser la progression des résultats qualité sur ces 6 premières années. **Benoît Vasseur** a profité de l'occasion pour faire part des messages de félicitations de la part de BMW Group et de PSA Peugeot Citroën.







Une PIATHS à 400 €

Virginie Derviaux, opératrice polyvalente au moteur D a été récompensée pour avoir eu l'idée d'ajouter une "sauterelle" (une poignée, dans le jargon production) sur le poste de préparation GPL. Depuis l'installation de ce mécanisme simple, le répartiteur est maintenu et les résultats qualité sont désormais au rendez-vous. Bravo!







Partenariat avec Vinci Autoroutes

Renault et Vinci Autoroutes s'associent pour déployer des infrastructures de recharge pour véhicules électriques et des services associés sur le réseau Vinci Autoroutes. Ce programme de coopération vise, entre autres, à installer des systèmes de recharge rapide sur certaines des aires de services les plus utilisées lors de trajets de courte distance.







Opération "Prévention Routière"

Avec le concours de l'ECF (Ecole de Conduite Française), une animation "Prévention Routière" a été organisée le Jeudi 7 juillet sur la zone située entre les bâtiments 4 et 6. Retour en images sur cette opération où de nombreux exercices pratiques ont été proposés aux visiteurs ainsi qu'une simulation de choc entre un véhicule et un deux roues.





























































